

Begründung:

Aufgrund eines Antrages der SPD-FDP-Gruppe von Februar 2015 wird über eine mögliche Bebauung am Klosterweg zwischen Sporthalle und Schooster Straße nachgedacht.

Da es in diesem Bereich aber keine Darstellung im Flächennutzungsplan gibt, ist der Flächennutzungsplan dahingehend zu ändern, dass dort Wohngebiet ausgewiesen wird.

Zu diesem Thema wurden Gespräche mit dem Landkreis geführt, damit ein Bebauungsplan am Klosterweg aus einem rechtskräftigen Flächennutzungsplan entwickelt werden kann.